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Befahl wirklich Gott das heutige Gemetzel in Gaza überall?
Nein, Gott ist barmherzig und gerecht. Also auf keinen Fall!

https://stmarcelinitiative.org/rachegott/?lang=de

